

Bayerische Crosslaufmeisterschaft Kempten

Bereits Mitte Februar stand eines der Highlights auf dem Programm. Der SC Kempten hat mit einer hervorragenden Organisation die Ausrichtung der Landesmeisterschaften im Crosslauf bewältigt.

Ungefähr 600 Sportler verteilten sich auf die zehn Wettbewerbe bei denen unterschiedlich oft die anspruchsvolle Runde über 1250 Meter zu absolvieren war.

Auch der LaufclubVorra beteiligte sich mit neun Sportlern an dieser Herausforderung. Gleich zu Beginn war unser Neuzugang Florian Kühnert gefordert. Er überzeugte im Hobbylauf nach 16:56 Min. als 8. des Gesamteinlaufs.



Im Anschluss daran starteten die Seniorinnen über 6250 Meter. Unsere Andrea Trunk lief hier als schnellste Läuferin aus Vorra nach 28:25 Min. als 8. Der W35 durchs Ziel. Auch Stephanie Stania die



durch unser Lauf10! Projekt im letzten Jahr den Weg nach Vorra gefunden hatte wollte sich auf der schweren Strecke unter all den Assen beweisen. Mit gleichmäßigem Tempo erreichte sie nach 34:40 Min. als 10. der W40 das Ziel. Und zu guter Letzt war auch wieder unsere Elisabeth Addala mit von der Partie. Mit 37:35 Min. überzeugte sie in der W65 als fünfte.



Als nächstes stand der Lauf der Senioren über 50 auf dem Programm. Unter den 90 Teilnehmern in diesem Lauf kam Richard Banner als 37. Und damit 7. der M55 ins Ziel. 26:42 Min. benötigte er für die 6250 Meter. Ebenfalls in diesem Lauf aktiv war Reinhard Sures. Er startet mittlerweile in der M65 und kam hier nach 28:47 Min. als 6. ins Ziel.

Dank Christian Schlapp konnten wir im Lauf der Männer M35-M45 eine Mannschaft stellen.



Nachdem Sven Starklauf und Klaus Belzer den Lauf fest eingeplant hatten stellte sich Christian, fast ohne Training, in den Dienst der Mannschaft. Sven hatte den Lauf als ersten Höhepunkt der Saison fest eingeplant und konnte, obwohl auch seine Vorbereitungen durch zwei kleine Erkältungen im Winter nicht optimal liefen, seine Bestform abrufen.

Nach dem 13. Platz in der ersten Runde kämpfte er sich kontinuierlich nach vorne und beendete das Rennen mit einer hervorragenden Renneinteilung auf dem fünften Gesamtplatz. Mit 26:06 Min. beendete er die 7500 Meter überraschenderweise auf dem Bronzerang in der M35.

Auch Klaus Belzer, der als guter Crossläufer bekannt ist, begann den Lauf immer im Vorderfeld und konnte sich schließlich als 18. unter den 46. Starten im Ziel wiederfinden. In seiner Altersklasse M40 bedeutete dies nach 27:24 Min. einen sehr guten 5. Rang. Cristian Schlapp erreichte als 39. und damit 20. M45 das Ziel nach 30:31 Min. Dadurch sprang in der Mannschaftswertung immerhin Rang vier heraus.

Mit weiteren spannenden Läufen ging die Veranstaltung, leider ohne weitere Starter aus Vorra, auf die Zielgerade.

